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Città di Trani
Medaglia d'Argento al Merito Civíle

PROVINCIA B T

Deliberazione di Consigl io Comunale

Argomento iscri t to al n. I  del l 'ordine del giorno del la seduta del

con I 'assistenza del Segretario Generale Dott.

1 l n n a f * a .\-rv:,E LL\r.

INTERVENTI PRELIMINARI.

N. ........99. .. del Res.

L'anno duemilaquattordici , il giorno .........q........ d"l mese di .............9.!t-o-lre-_ ....._..., alle ore ,..,............-f..!.,99...............

nella sala delle adunanze Consiliari, previo esaurimento dèllè formalità prescritte dal vigente Règolamento del

Consigl io Comunale,  s i  è r iuni to i l  CONSIGLIO COMUNALE in sessione
V,

di .................p!:i11................. convocazione, sotto la Presidenza del Sig. Rag,: Andrea Ferri

Al l ' in iz io del l 'argomento in oggetto r isul tano present i  o assent i  iConsigl ier i .Comunal i  come appresso indicat i :

Piesénte Assente

1 Riserbato Luigi  Nicola x

2 Operamol la Ugo X

3 Ferrante Fabrizio x

4 Tr iminì  Domenico X

5 Franzese Antonio

6 De Toma Pasquale X

7 Gargiuolo Giovanni X

8 Corrado Giuseppe X

I Ferri Andrea X

1 )  L ima  Ra imondo X

1 ) Savino Gennaro X

1 U) Cozzol i  Emanuele x

1 )  D i  Modugno Stefano X

1 )  Scagl iar in i  Michele X

1 )  Fo rn i  G iuseppe x

1 )  Lap i  N i co la X

1 ) Sonatore Salvatore X

Presente Assente

18) Di  Leo Giovanni X

19) Brescia Pasquale x

2A) Gagliardi Riccardo x

21\  Damascel l i  N ico la X

22) Paol i l lo Giuseppe X

23) Di Pinto Nicola X

24) Altamura Francesco X

251 Maiullari Bartolomeo x

26) -Tortosa Giuseppe X

27) Gagl iardi  Giuseppe X

28) Laurora Tommaso X

291 Cognetti Domenico x

30) Avantario Carlo X

31) De Laurent is Domenico X

321 Laurora Francesco X

33) Santorsola Domenico X

Totale presenti n. Totale assenti  n"



Viene dato atto che in apertura dei lavori alle ore 9,25, il Vice Presidente Ferri, esegue
1'appello nominale ed accerta che sono presenti in aula 13 Consiglieri (Franzese, De Toma, Ferri,
Lima, Di Modugno, Forni, Sonatore, Di Leo, Gagliardi R., Damascelli, Di Pinto, Gagliardi G.,
Laurora Tommaso ) e che sono assenti 20 Consiglieri, compreso il Sindaco ( Operamolla, Ferrante,
Triminì, Gargiuolo, Corrado, Savino, Cozzoli, Scagliarini, Lapi, Brescia, Paolillo, Altamura,
Maiullari, Tortosa ,Cognetti, Avantario, De Laurentis, Laurora F.sco, Santorsola).

Pertanto, non essendoci il numero legale, il Vice Presidente, riferisce di dover rinnovare
alle 10,30, l'appeilo in attesa di raggiungere il numero dei Consiglieri per la legalita della riunione.

Quindi, alle ore 1 1,05, il Vice Presidente, eseguito nuovamente l'appello norninale ed
accefiata la presenza in aula di n.19 Consiglieri compreso ii Sindaco e l'assenza di n.14 Consiglieri,
dichiara aperta la seduta.

Viene dato atto che sono presenti gli Assessori: De Simone, Annacondia, Todisco, Capurso,
Mauro, I-Jva, Pappalettera, Sotero e Suzzi.

Viene dato atto, inoltre, che nel corso della seduta, raggiungeranno i lavori la Dirigente
dell'Area Finanziaria Dott.ssa Marcucci, il Presidente ed i Componenti del Collegio dei Revisori
dei Conti, nonché il Dirigente dell'Area LL.PP. ed Urbanistica Ing. M.Stasi.

Il Vice Presidente Ferri, introduce i lavori dando comunicazione all'Assemblea:
dell'assenza giustificata del Presidente Ferraate; dell'adesione del Cons. Franzese al gruppo politico
" La Pugìia Prima di rutto " e dell'assenso del relativo capo Gruppo consigliere di Leo;
dell'adesione del cons- cognetti al gruppo politico PD; nonché dei consiglieri del gruppo politico
di F.I- e relativo capogruppo designato cons. Gargiuolo. E tanto come meglio si evince
dall'allegata resocontazione dattiloscritta e dalle relative note come depositate agli atti.

Dichiarata aperta la discussione per gli interventi preliminari, interviene ì1 Cons.ToÉosa a
nome della minoranza per dare lettura di un documento" di sfiducia all'Amministrazione", così
come meglio riportato nell'allegata resocontazione dattiloscritta.

Viene dato atto che al termine dell'intervento, il Cons. Tortosa abbandona I'aul4 per cui i
presenli passano da l9 a 18.

Chiede ed ottiene la parola I'Assessore all'Ambiente Prof, De Simone per riferire in
merito allo stato deila discarica, come.meglio esplicitato nell'a.llegata resocontazione dattiloscritta.

Quindi segue l'intervento del Cons. Laurora Francesco per motivare, a suo awiso, la
"invalidità" della seduta odiema; e chiede che detta pregiudiziale sia messa in votazione.

Viene dato atto che si è allontanato il Cons. Di Modugno, per cui i presenti in aula passano
da 18  a  17 .

Poiché non vi sono altri interventi, il Vice Presidente Ferri, pone in votazione, per appello
nominal e, Ia pregiudi ziale del cons. Laurora Francesco.



Lavotazione riporta il seguente risultato:
Present i :  n.17
Voti favorevoli: n. 1 ( Laurora Francesco)
Voti contrari: n. 16 ( Riserbato, Franzese, De Toma, Gargiuolo, Ferri, Lima, Cozzoli

Scagliarini, Forni, Sonatore, Di Leo, Brescia, Gagliardi R.,
Damascelli, Di Pinto, Gagliardi G )

La pregiudiziale viene dichiarata respinta, come da resocontazione dattiloscritta allegata.

V iene dato atto che rientra in aula il Cons. Di Modusno e che si allontana il Cons. Laurora
Francesco, per cui i presenti sono sempre 17.

A questo punto il Vice Presidente, dichiarato terminati i preliminari, prosegue con gli
argomenti come iscritti all'o.d.g,

API



Città di Trani Consigl io Comunale del 0B ottobre20l '4

PRELIMINARI

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FACENTE FUNZIONE
ANDREA FERRI

Consigl ier i  in aula.  Consigl ier i ,  a i  propr i  post i  per favore.

Al lora,21 assent i  e 12 present i .  Non essendocí i l  numero legale,  la seduta
non puo essere aperta. La Presidenza si r iserva di r ifare l 'appello tra un'ora.
Al le ore. . .  10:30 per i l  secondo appel lo,  grazie.  Ah, ret t i f ico I 'esi to del l 'appel lb;
quindi  sono 20 assent i  e 13 present i ,  perchè i l  Consigl iere Laurora Francesco
era in aula.  Grazie.

(sospensione)

01 SINDACO RISERBATO Nicola Luisi ASSENTE
02 CONSGL ERE OPERAMOLLA Uqo ASSENTE
03 CONSGLERE FERRANTE Fabrizio ASSENTE
04 CONSGLERE TRIM lN I '  Domenico ASSENTE
05 CONSGLERE FRANZESE Antonio PRESENTE
06 CONSGL ERE DE TOMA Pasquale PRESENTE
07 CONSGL ERE GARGIUOLO Giovanni ASSENTE
OB CONSGL ERE CORRADO Giuseppe ASSENTE
09 CONSGL ERE FERRI Andrea PRESENTE
10 CONSGLERE LIMA Raimondo PRESENTE
11 CONSGLERE SAVINO Gennaro ASSENTE
12 CONSGLERE COZZOLI Emanuele ASSENTE
13 CONSGL ERE Dl MODUGNO Stefano PRESENTE
14 CONSGL ERE SCAGLIARINI  Miche le ASSENTE
15 CONSGLERE FORNI Giuseppe PRESENTE
16 CONSGL ERE LAPI Nicola ASSENTE
17 CONSGLERE SONATORE Salvatore PRESENTE
1B CONSGLERE Dl LEO Giovanni PRESENTE
19 CONSGL ERE BRESCIA Pasquale ASSENTE"  +
20 CONSGL ERE GAGLIARDI Riccardo PRESENTE
21 CONSGL ERE DAMASCELLI Nicola PRESENTE
22 CONSGL ERE PAOLILLO Giuseppe ASSENTE
23 CONSGL ERE Dl PINTO Nicola PRESENTE
24 CONSGLERE ALTAMURA Francesco ASSENTE
25 CONSGLERE MAIULLARI Bartolomeo ASSENTE
26 CONSGL ERE TORTOSA Giuseppe ASSENTE
27 CONSGL ERE GAGLIARDI Giuseppe PRESENTE
28 CONSGL ERE LAURORA Tommaso ASSENTE
29 CONSGL ERE COGNETTI Domenico ASSENTE
30 CONSGLERE AVANTARIO Carlo ASSENTE
31 CONSGLERE DE LAURENTIS Domenico ASSENTE
32 CONSGLERE LAURORA Francesco ASSENTE
33 CONSGL ERE SANTORSOLA Domenico ASSENTE
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Città di Trani Consigl io Comunale del 0B ottobre 201.4

PRESIDENTE-DEL CONSIGLIO E FUNZIONEANDREA FERRI
Consigl ier i ,  in aula.

01 SINDACO RTSERBATo r'lgqlq luigre
02 CONSIGLIERE _QqERAMOLL
03 CONSIGLIERE FERRANTE Fabrizio ASSENTE
04 CONSIGLIERE IBI\4ll!l'Domenico re05 CONSIGLIERE FRANZESE Antonio PRESENTE
06 CONSIGLIERE DE TOMA Pasquale PRESENTE
07 CONSIGLIERE GARGIUOLO Giovanni PRESENTE
OB CONSIGLIERE CORRADO Giuseppe ASSENTE
09 CONSIGLIERE FERRI Andrea PRESENTE
10 CONSIGLIERE LIMA Raimondo PRESENTE
11 CONSIGLIERE SAVINO Gennaro ASSENTE
12 CONSIGLIERE COZZOLI Emanuele PRESENTE
13 CONSIGLIERE Dl MODUGNO Stefano PRESENTE
14 CONSIGLIERE SCAGLIARINI Michele PRESENTE
15 CONSIGLIERE FORNI Giuseppe PRESENTE
16 CONSIGLIERE LAPI Nicola ASSENTE
17 CONSIGL IERE SONATORE Satvatore PRESENTE
18 CONSIGLIERE Dl LEO Giovanni PRESENTE
19 CONSIGLIERE BRESCIA Pasquate PRESENTE
20 CONSIGLIERE GAGLIARDI Riccardo PRESENTE
21 CONSIGLIERE DAMASCELLT Nicola PRESENTE
22 CONSIGLIERE lAqllLLO Gir{qeppe ASSENTE " +
23 CONSIGLIERE Dl PINTO Nicola PRESENTE
24 CONSIGLIERE ALTAMURA Francesco ASSENTE
25 CONSIGLIERE MAIULLARI Bartolomeo ASSENTE
26 CONSIGLIERE IOBIOSA Giqgeppe PRESENTE
27 CONSIGLIERE GAGLIABDI Giuseppe PRESENTE
28 CONSIGLIERE LAURORA Tommaso ASSENTE
29 CONSIGLIERE COGNETTI Domenico ASSENTE
30 CONSIGLIERE AVANTARIO Carto ASSENTE
31 CONSIGLIERE DE LAURENTIS Domenico ASSENTE
32 CONSIGLIERE LAURORA Francesco PRESENTE
33 CONSIGLIERE SANTORSOLA Domenico ASSENTE

Con 19 presenti e 14 assenti la seduta è regolarmente costituita. Do deflecomunicazione 
. al-ConsigJio Comunale. La. prima è la comunicazione delPresidente del Consigf io; '  Ferrante, quale. comunica che per motiviprofessionali, di cui atlega documentazione, non potra partecipare alla seduta,solo nella tarda mattinata; poi è pervenuta, sempre alla presidenza, lacomunicazione del Consigliere Franzese i l quale comunica: "lo, sottoscrittoAntonio Franzese, in qualità di Consigtiere Comunare crriàoi di;";; 'àderire

al gruppo consil iare della Pugf ia Pima di Tutto"; "l l  sottoscritto, Dí LeoGiovanni" - in risposta all'istanza del Consigliere Franzese - "ll sottoscritto, DiLeo Giovanni, in qualita di capogruppo 
"oÀiti"re 

delta puglia prima di Tutto,afla luce di quanto sopra, dà l;assenso alt 'assunzione al succitato gruppo
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Città di Trani Consigl io Comunale del 0B ottobre 2074

consi l iare".  E'  arr ivata. . .  e pervenuta, sempre.. .  un'al t ra nota del  Consigl iere
C)ognetti Domenico: "lo sottoscritto, Cognetti Domenico, Consigliere

Comunale del la Cit tà di  Trani  dichiaro di  voler ader ire,  nel  Consigl io
Comunale del la c i t ta di  Trani ,  nel  cost i tu i to gruppo del  PD e pertanto chiedo
che gli organi soggetti di indirizzo, per quanto di propria competenza, adottino
iconsequenz ia l i  p rowediment i "  -  questa  è  data ta  3  Ot tobre. . . - ;questa  è
I 'u l t ima comunicaz ione. . .  la  leggo. . .  a l lo ra ,  I 'u l t ima comunicaz ione,  sub i to
dopo i l Consiglio protocollata i l  1" Agosto 2014, indirizzata al Sindaco e al
Segretar io Generale,  i l  Consigl iere. . . :  "oggetto:  cost i tuzione gruppo consi l iare
e nomina capogruppo" - parl iamo di Forza ltal ia - " I sottoscritt i  Consiglieri
Comunali dichiarano di costituire e aderire al gruppo consil iare di Forza ltal ia
e di  indiv iduare nel  Consigl iere Comunale Giovanni Gargiuolo,  la f igura di
capogruppo consi l iare e nel  Consigl iere Comunale Michele Scagl iar in i . . .
Scagl iar in i ,  quel lo di  v ice capogruppo. A f i rma di  Giovanni Gargiuolo,  Stefano
Di Modugno, Michele Scagliarini, De Toma Pasquale, Cozzoli Emanuele e
Forni  Giuseppe".  Al lora,  terminate le comunicazioni ,  possiamo entrare nei
preliminari. Vuole leggere un comunicato? Ma si è prenotato? Se mi date
I'elenco, per favore, I 'elenco dei Consiglieri per vedere le prenotazioni,
gent i lmente. Al lora,  Consigl iere Comunale col  numero 15. Scusate, ma non
ho ancora qui  i l  fogl io,  chi  e i l  numero 15? Prego, Consigl iere. . .

(voci in sottofondo)

La parola al Consigliere Todosa.

CONSIGLIERE COMUNALE GIUSEPPE TORTOSA
Grazie signor Presidente, signor Sindaco, Assessori e Consiglieri tutt i. Honda
leggere un comunicato da parte di tutto i l  gruppo di opposizione: "Abbiamo
sempre cercato di esercitare un'opposizione respbnsabile avendo a cuore
I ' interesse esclusivo del la c i t ta.  Siamo consapevol i  che nel  2012 i  c i t tadini
hanno scelto I 'attuale Amministrazione, ff id siarno altresì consci di dover
riconoscere e prendere atto del disagio diffuso ed imperante. Disagio che
proviene da una situazione economica e sociale, della citta, ormai in caduta
libera e rispetto alla quale i l  Governo cittadino è totalmente incapace di dare
r isposte.  Due anni e mezzo di  nul la,  due anni e mezzo di  danni,  totale
assenza di un progetto polit ico amministrativo, uff ici al lo sbando che si è
tentato maldestramente di sistemare, avendone I 'affetto... I 'effetto contrario e
quando sino ad ora i responsabi l i  pol i t ic i  d i  destra sono stat i  capaci  di
realizzare. L' incapacità amministrativa gestionale, purtroppo, si r iversa nella
quotidianita dei cittadini tranesi che hanno visto solo I 'aumento delle tasse
local i ,  r icevendo in cambio serviz i  pessimi.  I  gruppi pol i t ic i  d i  opposizione
hanno intrapreso questa protesta tesa anche" per stigmatizzare il malessere
derivante dalla impossibil i tà di valutare la documentazione relativa alle proprie
proposte di  del ibera presentate al l 'ordine del  giorno del  Consigl io Comunale.
L'esuberanza degli argomenti e la mancanza degli al legati, previsti per legge
e per regolament i . . .  per regolamento, impediscono, di  fat to,  di  svolgere quel
ruolo di controllo e di orientamento che sono la prerogativa di ogni Consigliere
Comunale, tanto di maggioranza quanto di opposizione. Noi crediamo che sia
giunto i l  momento di dire basta a tutto cio ed e per questo che confermiamo la
disponibi l i tà dei  nostr i  gruppi consi l iar i  anche al  gesto estremo del la sf iducia a
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Città di Trani Consigl io Comunale del 08 ottobre 201,4

questo Sindaco e al la sua Amministrazione. Facciamo appel lo a tut t i  i
Consiglieri di mantenere fede al mandato ricevuto e contribuire al
raggiungimento delle 17 firme necessarie a cambiare lo stato delle cose, non
ci sono alibi, questo e i l  solo gesto possibile contro i l  mal governo della citta.
Esprimiamo, infine, I 'auspicio che tutt i i  soggetti polit ici sottoscritt i .  . .
sottoscrittori del presente documento diano vita insieme ad un progetto
alternativo e se pur con delle provenienze e sensibil i tà diverse, facciano
sintesi  su un programma condiviso".  l l  gruppo consi l iare PD, UDC, NCD, SEL,
DC, VERDI, TRANI MO' e t I Noi siamo stati elett i - chiedo scusa
Cons ig l ie re . .

(voci in sottofondo)

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FACENTE FUNZIONE
ANDREA FERRI
Cons ig l ie re . . .  Cons ig l ie re . . .  Cons ig l ie re . . .

(voci in sottofondo)

Prego... prego... allora, prego, ha chiesto di intervenire I 'Assessore De
Simone.  Prego,  la  pa. . .

ASSESSORE ALL 'AMBIENTE GIUSEPPE DE SIMONE
Allora, ringrazio... r ingrazio i l  vice Presidente per avermi dato la parola e
prego tutt i di stare calmi, ma di ascoltare, se vogliono, altr imenti... Allora, mi
tocca un... un'incombenza. lo ho preferito farlo in Consiglio Comunale perghe
coloro i quali hanno inviato una lettera al Sindaco, all 'Assessore all 'AmbieÀte
e per conoscenza alla Procura, chiedendo un lncon.tro per conoscere to stato
del la. . .  del la discar ica, al la luce del la sospensione. lo al  d i  là del  tono
pdrentor io. . .  mi dispiace che qualcuno che.. .non sa che non si  può di f f idare
un'Amministrazione - dopo pochi giorni che e accaduto quello che e accaduto
per la discarica -, diff idare I 'Amministrazione a rispondere entro 7 giorni.
Allora, io, r ispondo a tutt i e dieci, ma in particolar modo rispondo a quello che
sembrerebbe sia i l  primo dei f irmatari, Laurora Tommaso. to al Consigliere
Laurora Tommaso, in precedenza,I 'ho invitato ad essere molto serio, a dire la
verita e non andare oltre perché chi parla si prende le sue responsabil i ta
quando f i rma. . .

(voci in sottofondo)

Pres iden. . .  se  non par lo . . .  mi  ha i  cap i to , .A l lo ra . . .  perché g ià  su un 'a l t ra
occasione, i l  Consigliere . Laurora Tommaso, è andato, almeno come
l inguaggio,  che non è quel lo pol i t ico,  ma personale e ol t re;  ma su quel la
questione... su quella questione credo che i l Consigliere ha capito di essere
andato oltre e, anche se non espressamente, non dico che ha chiesto scusa,
ma diciamo, che si e ricreduto. E ío, pero, in quell 'occasione avevo invitato i l
Consigliere Tommaso Laurora che qualora io avessi detto la non verità, ma
avessi avuto problemi di ordine penale, I 'ho invitato ad andare alla Procura,
che e la sede più idonea. Non ha voluto seguire questa strada, mi ha chiesto
scusa.. poi vi faro vedere... Presidente, chi sta fuori non deve parlare!
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Città di Trani Consigl io Comunale del 0B ottobre 20t4

(voci in sottofondo)

lnvece, io. . .  invece io,  invi ta i  i l  Consigl iere Laurora Tommaso sul  problema

del la discar ica, invece di  andare sempre al l 'uf f ic io tecnico.. .  sempre al l 'uf f ic io

tecnico.. .  sempre a fare i l  suo lavoro perché, non è che chi  e geometra e va. ' .

deve disconoscere, non riconoscere o non far rispettare i l  suo lavoro. Dissi:
, ' lnvece di perdere tempo, molto, ad andare all 'uff icio tecnico, la mia porta e

aperta" - come ho sempre fatto prima con i Consiglieri e con le Associazioni -.

iaso depuratore. E lui mi disse che avrebbe seguito i l  mio consiglio. Avrebbe

ridotto la sua permanenza in Consiglio... in uff icio tecnico e mi avrebbe

dedicato qualche minuto. Evidentemente ha altr i interessi e giustamente,

lavorativi, al le quali i l  Consigliere Laurora non si vuole sottrarre. Detto questo,

gl i  arr iva. . .  -  devi  stare piu a sent i re iConsigl ier i ,  che andare a lavorare -  mi

arr iva.. .  mi arr iva un'al t ra nota. . .

(voci in sottofondo)

Mi arriva un'aitra nota a firma soltanto sua, rivendicando le pi 'omesse... Dice:

Egregio signor Sindaco.. .  t iz io e caio. . .  in r i fer imento al l ' is tanza per 10' . .
par la di  in iz iat iva pol i t ica. . .  tende.. .  tende a smuovere una cappa di  omerta

sulla vicenda evidentemente quando scrive non capisce Allora, caro

Consigliere, se poi lei r it iene che io abbia detto un cumulo di fesserie, sa qual

e la strada. Se I 'altra volta non I 'ha percorsa, adesso la percorra. Arriviamo al

dunque. Al lora,  io,  -  chiedo scusa -  io ho I 'abi tudine -  Presidente, posso

parlare? preside... i l  regolamento dice che chi disturba deve essere messo

fuori, vuole mettere fuori Laurora Tommaso? -, Allora, io sono abituato ehe

quado devo rispondere, devo approfondire ifatt i; infatt i devo dire la verità che

i  g. . .  che i  r imanent i  g Consigl ier i  Comunal i  hanno scr i t to,  hanno chiesto un

col' loquio, io ho riferito a qualcuno che non mi sottraggo, ma e evidente nel

momento in cui  c 'era i l  Consigl iere Comunale.. .  i l  Consigl io Comunale al le

spalle, io immediatamente ho preferito rispondere in Consiglio, ma non

sottraendomi a altre incombenze. lo ho I 'abitudine, cari Consiglieri, che

quando devo dire qualcosa, mi devo documentare. Allora, rispondo a tutt i e

10. l l  problema della discarica del comune di Trani fa riferimento ad

un'ordinanza del la Provincia del  n.76 del  26105/2006 a f i rma di  Salvatore Di

Staso, dove - allora era competente alla Provincia - conferiva i r i f iuti dati [...]
a Tfani .  Quindi ,  è gia dal  2006 che la Regione era a conoscenza--.  -  la
provincia - era a conos cenza che c'era i l  problema della discarica. lo vi posso

elencare tutte le altre ordinanze: la n. 2 del 27l03l20OB a firma del Presidente

del la Provincia;  la n.  5 del  2008; la n.  2 del  2009; la n.  3 del  2009; la 76 del

2009; arriviamo alta 76 del- 3010912009 a fir ina del Commissario delegato per

I 'emergenza ambientale,  Onorevole Nichi  Vendola.  Quindi ,  g ià dal  2009, i l

Commissario delegato, Vendola, conosceva che c'èra una problematica

ambientale e così via:

(voci in sottofondo)

consigliere, io sto rispondendo. . . scusatemi. . . io sto
vostra interrogazione, Se non lo volete Sapere io chiudo.
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Città di Trani Consigl io Comunale del 0B ottobr e 201,4

carte, le metto a disposizione come ho fatto per i l  depuratore e mi deve dare
atto, la 4^ Commissíone, che in tote e venuta a vedersi le carte e qui Laurora
Francesco non puo dire di  no.. .  Quando c 'e stdto,  t l  2012 -  ma no, e suo
diritto e dovere - quando i l 2012... quando i l 2012 questa Amministrazione ha
preso possesso, con due del ibere di  Giunta e di  Consigl ío,  una la Og del  21
giugno 2012 e I 'altra i l  31 del 51712013 di Consiglio Óomunale dove motti
sono uscit i, non voglio elencare chi è rimasto, abbiamo dato un atto di
indirizzo dicendo al Sindaco e a tuttÍ i  presenti: noi i r i f iuti non l i  vogliamo. lo
I 'ho comunicato. . .  io? L'amministrazione, I 'ha comunicato al  presidente
Vendola che ha continuato a coprirvi di r if iuti, ma non una quantità minima,
arrivando a 800 tonnellate al giorno; quando una discarica non ne potra
contenere, lo dice un'ordinanza del Presidente della Provincia, non più di 600.
Non più di 600, signif ica al massimo. Ma cosa diceva la Circolare del
Ministero? Ecco perché sto rispondendo... - mi deve dare altr i 5 minuti perche
devo r ispondere.. .  a meno che iConsigl ier i  non vogl iono sent i re quei lo che
dico - la Circolare del Ministero delt 'Ambiente 3OD00g lo diró, adesso
rispondo a voi - allora, accorcio, cosa dice queste... cosa dice questa... cosa
dice questa circolare del Ministero? Del 2009. Dice che i r iFiuti possono
essere conferit i  a condizione che vengano biostabil izzati. La Regione puglia,
sapete cos'è che ha detto ai Comuni? "Si, la Circolare trova i tempo che
trova, buttate nel la discar ica i r i f iut i . . .  come stanno".  euindi ,  -  no -  se ho le
conferenze di servizi dove la Regione dice all 'AMIU di accettare rif iuti, queste
sono le carte, i l  resto sono tutte chiacchiere. Allora, adesso arriviamo alproblema del la sospensione.. .  Al lora,  cos'è che e successo? Se loro dicono
che non lo vogliono sentire, io non parlo. Non volete sentire? Siccome sei
I 'unico' . .  s iccome sei  I 'unico.. .  s iccome sei  I 'unico, non lo vuoi  sent i re? Al lora,
síccome ho capito... al lora, a verbale,. siccome ho capito che non interessa
niente e mi hanno chiesto una.. .  un incontro,  io mi r íservo di  mandarl i  una
nota per iscritto. Grazie

?FESIDENTE pEL CONStcLto coMUNALE FACENTE FUNZTONE
ANDREA FERRI
Grazie, Assessore. Prego, Consigliere Laurora Tommaso, per fatto personale.
Prego.

Grazie, Presidente. to chiedo scusa'a tutt i quanti per l l  mio comportamento
tenuto nei confronti del signor Sindaco... chiamiamo signor Sindaco, ma io
posso andare benissimo, come farò tra poco, ad aderÀpiere al mio lavoro,
cioe quello di essere all 'assistenza giudiziaria del Tribunale di Trani. Lei,probabilmente, intendeva. dire che io non sono, magari, potro fare i l
cancell iere, ma non i l polit ico: Bene, non è colpa mia se faccio i l  polit ico, caro
Sindaco, perché sono andato in campagna eiettoral e, 250 persone, cittadini
elettori di Trani, hanno deciso di contraésegnare i l  simbolo verde e scrivere
Laurora Francesco. Le posso assicurare e garantire che non ho fatto nessun
mutuo in banca per poter poi, successivamente, avvicinare icittadini, non ho
fatto promesse; per cui i 250 voti, sono 250 voti, r i tengo - non so chi mi ha
votato... i35/40000 elettori non so quindi presumo che mi abbiano votato tutt iquanti - , sono voti dati al la persona per la stima e probabilmente per quello
che ha fatto anche polit icamente parlando. Quindi, su questo piano non
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accetto lezioni  da nessuno. Guardatevi  voi  al lo specchio e vedete un po'se e

possibi le par lare tra di  voi ,  specchiandovi ,  mi sono spiegato? Per come avete

avuto i l  consenso elet torale che si  ot t iene con al t r i  modi e mezzi .  Presidente.. .

Presidente. . .

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FACENTE FUNZIONE

ANDREA FERRI
Consigl iere Laurora, se le i  s i  r ivolge così in maniera generica of fende
gratuitamente i presenti, quindi, genti lmente moderi i l  suo intervento. Grazie.

CONSIGLIERE COMUNALE FRANCESCO LAURORA
Presidente. . . prego. Se qualcuno si sente offeso, potrebbe benissimo
prendere benissimo carta e penna e poi  andiamo a discutere. lo non credo di
aver offeso nessuno perche ho parlato... ho parlato a l ivello personale. Ho

detto che io non ho.. .  non ho i l luso nessuno. Non ho detto che qualcuno di
voi . . .  qualcuno di  voi  ha i l luso o ha offerto,  dic iamo, i l  caf fet t ino.. .  non I 'ho

detto. . .  non I 'ho dichiarato. . .  se I 'ho.. .  è stato microfonato e verbal izzato,
quindi  non ci  sono problemi da parte mia. Per quanto concerne.. .  s ignor

Presidente, posso? Vedo che sta leggendo.. .  Presidente, posso? Al iora,  io

sono rimasto d'accordo con I 'opposizione che avrei rinunciato ai preliminari,

ma sollevato una pregiudiziale finalizzata ad invalidare questa convocazione
di Consigl io Comunale e vengo al  punto e al  meri to,  se le i  me lo consente. In

data 30 settembre 2014 abbiamo... ho ricevuto, presumo anche tutt i gl i altr i
Consigl ier i ,  I ' invi to a presentarsi  per i l  Consigl io Comunale del la data

odierna... convocata in data odierna a firma del vice Presidente, signor
Segretario. lo non so se alla data del 30 settembre i l  Presidente era stato
delegitt imato. Non lo si dice e non lo si chiarisce nell 'awiso di convocàziÓne,
quindi  non sappiamo a quale t i to lo i l  v ice Presidente s 'è preso la br iga di
indire un Consigl io Comunale in presenza di  un Presidente nominato.. .  e let to
soprattutto dalla maggioranza. Quindi, a mio modestissimo avviso, questo e
pr imo motivo di  inval id i ta del .  .  .  per poter inval idare questo Consigl io
Comunale. In. . .  nel  corpo di  questo elaborato si  legge che i l  v ice Presidente
visto, i l  verbale di seduta deserta della conferenza di capigruppo del 2619114,
convoca. Ora, andando a leggere i l  Regolamento Comunale, s ignor
Segretar io mi r ivolgo a le i ,  i l  regolamento par la che i l  Presidente sent i ta. . .
convoca... convoca la conferenza dei capigruppo, sentita... sentita la
conferenza dei capigruppo concorda la data e gli argomenti. A me non pare

che ci sia stato questo passaggio, anche perche i l vice Presidente che,
secondo me, non era neanche legitt imato a convocare, lo scrive lui stesso
che la seduta era andata deserta. Quindi, avrebbe dovuto riconvocarla, come
è successo in al t re occasioni ;  inol t re,  i l  g iorno 1o ottobre iConsigl ier i ,  a lmeno
io, si vedono arrivare altro'. .. un ordine dggiuntivo a firma del Presidente
Ferrante. Ora, mi pare che le cose, insomma, non tanto siano chiare. In ogní
caso, le i  mi insegna che i l  Regolamento Comunale, I 'ar t .6 comma 6" reci ta:
" l l  Presidente del  Consigl io Comunale per assicurare i l  buon andamento dei
lavori, programma periodicamente i l  calendario [ ] di intesa con i l  Sindaco e
sentita la conferenza dei capigruppo". Quindi, questo articolo... questo
comma dell 'art.6 è stato, diciamo, non e stato osservato anche in relazione al
comma B dello stesso articolo lettera C e D. l l  comma B dell 'art. 6 - per
cor tes ia . . .  eh. . .  i  Cons ig l ie r i . . .  la  le t tera  C scr ive . . .  d ice . . .  p red ispone. . .
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prevede: " l l  Presidente predispone I 'ordine del giorno delle sedute consil iari
su richiesta del Sindaco o della conferenza dei capigruppo" - su richiesta - "
o di un quinto Consigliere previa intesa con I 'ufîcio di presidenza". A me non
pare che i l  Presidente o vice Presidente abbia convocato I 'uff icio di
presidenza per questo... anzi... anzi, per onesta intellettuale posso affermare
che i l Presidente Ferrante abbia, qualche settimana prima, convocato, per
I 'ennesima vol ta,  I 'uf f ic io di  presídenza, ma regolarmente,. .  regolarmente non
si e tenuta perche lui sostiene che se non ci sono tre componenti su quattro,
non è possibi le indire.  Ecco, per tut te le vol te i rappresentant i  del la
maggioranza, i l  vice Presidente e i l  Consigliere Damascell i , che fa parte
del l 'uf f ic io [ . . ] ,  non si  sono presentat i .  Probabi lmente per mot iv i  d i  lavoro, per
motivi... per altr i motivi che non voglio conoscere, però loro non si sono mai
presentati; al lora, se non hanno interesse possono benissimo rassegnare le
dimissioni e magari permettere a qualche altro Consigliere di maggioranza di
prendere quel la car ica.. .  assumere la car ica e quindi  partecipare al ta
conferenza de|. . .  Non vogl io,  dic iamo, entrare nel  meri to,  comunque.. .  Per
quanto concerne la lettera D: " l l  Presidente convoca i l Consiglio f issando la
data in intesa con l 'uff icio di presidenza". Quindi, a me non pare che questo
Consiglio Comunale sia stato convocato con... nel rispetto del regolamento.
lnoltre, e finisco, lei, Segretario; in data 1A marzo 2014 ha fatto pervenire a
tutti Presidente non posso... mi deconcentro... I Consiglieri possono
benissimo appartarsi se non sono interessati perche poi dovrebbero votare,
non hanno ascoltato I ' intervento e quindi. . . Quindi, la prego, di far zitt ire i
Consigl ier i  non interessat i  Dicevo.. .  cont inuo.. .  l l  Segretar io ín data 10
marzo ha fatto... ha comunicato... ha fatto pervenire comunicazione a tutt i i
Consigl ier i  Comunal i ,  a lmeno a me I 'ha fat ta pervenire,  dove si  d ice.. .+ e
precisa che: "ll sottoscritto ritiene doverosa attenersi a quanto precisato dal
Consigl io di  Stato,  sezione.. .  con i l  parere del  ?3 apr i le 2012 n. 1960.
Pertanto, rit iene che la relazione del Collegio dei Revisori, sulle proposte di
bilancio di previsione, verif ica degli equil ibri e variazioni di bitancio siano parte
integrante degli al legati della relative proposte. Tale principio enunciato dal
Consiglio di Stato garantisce in modo sostanziale le prerogative di tutt i i
Consiglieri Comunali di minoranza e di maggioranza e consente di evitare
situazioni di potenziale contenzioso per lesioni dello ius ad ufficium".euindi,
signif ica che noi oggi siamo stati convocati per una marea di punti, con dei
provvedimenti f inanziali, non corredati da parere... da parere del Collegio dei
Revisor i .  Per cui  i l  Consigl io,  almeno'quel l i  del l 'opposizione, vengono messi  in
condizione di non poter discutere iprovvedimenti f inanziari, in quanto manca
il parere obbligatorio del Collegio dei Revisori che, ricordo, è un organo
nominato dal  Consigl io Comunale.. .  dai  Consigl ier i  per. . .  per garant i re quest i .
Quindi, Presidente, ío le ofriedo di mettere qi voti questa pregiudiziale. Nella
denegata ipotesi in cui dovesse essere rigettata dalla maggior anza, io
abbandonero I 'aula per i motivi che ho esposto. Grazie, Presidente.

PRESIDENTE DEL CONSIGLTO COMT,iNALE FACENTE FUNZTONE
ANDREA FERRI
Grazie, Consigliere Laurora. Possiamo porre in votazione la pregiudiziale del
Consigliere.

01 STNDACO I RTSERBATO Nicota Luigi I corurnnnto
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02 CONSIGLERE OPERAMOLLA Uso ASSENTE
03 CONSIGLERE FERRANTE Fabrizio ASSENTE
04 CONSIGLERE TRlMlNl '  Domenico ASSENTE
05 CONSIGLERE FRANZESE Antonio CONTRARIO
06 CONSIGLERE DE TOMA Pasquale CONTRARIO
07 CONSIGLERE GARGIUOLO Giovanni CONTRARIO
OB CONSIGLERE CORRADO Giuseppe ASSENTE
09 CONSIGLERE FERRI Andrea CONTRARo
10 CONSIGLERE LIMA Raimondo CONTRARIO
11 CONSIGLERE SAVINO Gennaro ASSENTE
12 CONSIGLERE COZZOLI Emanuele CONTRARIO
13 CONSIGLERE Dl MODUGNO Stefano ASSENTE
14 CONSIGLERE SCAGLIARINI  Miche le CONTRARIO
15 CONSIGLERE FORN I  Giuseppe CONTRARIO
16 CONSIGLERE LAPI Nicola ASSENTE
17 CONSIGLERE SONATORE Salvatore CONTRARo
1B CONSIGLERE Dl  LEO Giovanni CONTRARo
I Y

/ ^ ^ t  l a ^ l / ^ l

\ - , \ J l \ ù lL rL ERE n F l l - l î r ^ l  ^  n - - - . . ^ l ^
ór1Eù t - ,14  f i lSqU i l l e CONTRAR\J

20 CONSIGLERE GAGLIARDI Riccardo CONTRARo
21 CONSIGLERE DAMASCELLI Nicola CONTRARo
22 CONSIGLERE PAOLILLO Giuseppe ASSENTE
23 CONSIGLERE Dl  PINTO Nico la CONTRARIO
24 CONSIGLERE ALTAMURA Francesco ASSENTE
25 CONSIGLERE MAIULLARI Bartolomeo ASSENTE
zo CONSIGLERE TORTOSA Giuseppe ASSENTE
27 CONSIGLERE GAGLIARDI Giuseppe CONTRARIO
28 CONSIGLERE LAURORA Tommaso ASSENTE
29 CONSIGLERE COGNETTI Domenico ASSENTE
30 CONSIGLERE AVANTARIO Carlo ASSENTE
31 CONSIGLERE DE LAURENTIS Domenico ASSENTE
32 CONSIGLERE LAURORA Francesco FAVOREVOLE
33 CONSIGLERE SANTORSOLA Domenico ASSENTE

Città di Trani

Con 16 voti contrari, 1 favorevole la proposta e rigettata.

Consigl io Comunale del 0B ottobre 7.01'4
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DELIBERA N. i5 DEL 8 /1012014

l l presente verbale e stato approvato e sottoscritto nei modi di legge.

IL SEGRETARIO GENERALE

F.to Aw. Donato Susca

V
\ '

IL  PRESIDENTE

Rag. Andrea Ferri

- l  \ l l

No 5^ {  A reg.  pubbl ic .

rr seontii*,o GENERALE

che la presente deliberazione:

e affissa all 'albo Pretorio dal

l l Segretario, visti gli atti d'ufficio,

che la presente deliberazione:

ar ?q|}$v?01ú

decorsi  10 giorni  dal la pubbl icazione;

(art.  134 comma 3 del D.lgs. W7 18.8.2000)

t I  A F A A F +

l L  ùE lJ l f  t r ,  l , GENERALE

Aw

.IO ?L fiffiffitr&a ilNilffiALf;
ì l

- 5 ruilv, ?011'

ATTESTA

ATTESTA

- 5 i$$_t, g'qll
per 15 giorni consecutivi  come prescri t to dal l 'art .  124,1'comma, del T.U.E.L. approvato

co l  D .Lgs .  18 .8 .2000 ,  n .267  .

Trani,

e stata dichiarata immediatamente eseguibile: (art. 134 comma 4 del D.lgs. 267 18.8.2000)

Trani,

Copia conforme ad uso amministrativo.

- 5 ru0.ti ?$1{

tr e divenuta esecutiva il

aTC SUSCETrani,


